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 Eingang beim Bezirksbürgermeister: 21.10.2014 

 AN/1385/2014 
 
Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 
 
Gremium Datum der Sitzung 
Bezirksvertretung 8 (Kalk) 30.10.2014, TOP 9.2.2 
 
Zustand der Turnhalle der GGS Kapitelstraße in Köln-Kalk 
Anfrage der SPD-Fraktion vom 21.10.2014 
 
Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
bereits am 28.11.2013 hat die SPD-Fraktion die baulichen Zustände der Turnhallte 
der GGS Kapitelstraße in Kalk thematisiert. Hintergrund war eine Vielzahl von Klagen 
aus der Elternschaft über ausfallenden bzw. nicht mehr in Gänze stattfindenden 
Sportunterricht. 
 
Die Bezirksvertretung Kalk wurde in ihrer Sitzung vom 06.05.2014 über den aktuellen 
Stand informiert. Unter anderem wurde mitgeteilt, dass als „kurzfristige Maßnahme 
… in Abstimmung mit der Schulleitung Weichbodenmatten bestellt“ wurden. Als mit-
telfristige Maßnahme sei eine Prallschutzsanierung der Halle vorgesehen. Die Ge-
bäudewirtschaft der Stadt Köln habe bereits signalisiert, diese Maßnahme im Vorgriff 
auf das laufende Prallschutzprogramm durchführen zu wollen. 
 
Allerdings bleiben auch nach den Sommerferien 2014 die Klagen der Eltern an die 
SPD-Fraktion über den baulichen Zustand der Turnhalle konstant. 
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Vor diesem Hintergrund fragt die SPD-Fraktion: 
 

1. Ist die in der Beantwortung der Anfrage (AN/1353/2013) vom 06.05.2014 
angekündigte Ausschreibung für die Prallschutzsanierung erfolgt und 
wann ist mit Beginn und einem Abschluss der Arbeiten zu rechnen? 
 

Falls nein, wann erfolgt die Ausschreibung und wann ist in Folge dessen 
mit einem Beginn und einem Abschluss der Arbeiten zu rechnen? 
 

2. Wie haben sich zum Stand der Beantwortung der o.g. Anfrage die Ein-
schränkungen für die Hallennutzung entwickelt und welche Angebote 
können derzeit nicht durchgeführt werden (gegliedert nach schulischem 
Sportunterricht, Vereinssport und Freizeitsport)? 
 

3. Hat der Zustand der Turnhalle Auswirkungen auf Sportveranstaltungen, 
z.B. die Bundesjugendspiele, und welche Konsequenzen werden daraus 
gezogen? 
 

4. Ist eine Generalsanierung dieser Turnhalle geplant? – Falls ja, wann? 
 

 
Mit freundlichen Grüßen 

 
Marco Pagano  gez. Markus Klein 
Fraktionsvorsitzender  Stellv. Fraktionsvorsitzender 
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